

## **Pasca Libur Lebaran, Pemkab Barru Gelar Upacara Senin Dikomandoi Bupati Suardi Saleh**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM**

May 9, 2022 - 15:02



BARRU- Pasca libur lebaran, segenap aparatur Pemerintah Daerah Kabupaten Barru melaksanakan Upacara Senin dengan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si bertindak selaku Inspektur Upacara, Senin (9/5/2022).

Dalam pembuka pidatonya, Kepala Daerah yang selalu mengedepankan

silaturahmi dan kebersamaan ini, menyapa segenap peserta dan menyampaikan ungkapan Idul Fitri.

"Yang Terhormat Bapak Wakil Bupati Barru, terima kasih berkesempatan hadir di Apel Senin Pagi ini, dan bersama Sekda, Pejabat Pimpinan Tinggi, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, Fungsional, Direktur Rumah Sakit, dan segenap ASN Lingkup Pemda Barru, perkenankan saya mengucapkan Selamat hari raya idul Fitri 1443 Hijriyah, minal aidzin Wal Faidzin, mohon maaf lahir dan batin," sebut Bupati Suardi Saleh.



Dirinya berharap agar berkah dan semangat Ramadhan dapat menjadi energi kebaikan untuk kinerja para Aparaturnya.

"Yang terutama adalah membuktikan kita keluar sebagai manusia taqwa dengan meramadhankan Sebelas Bulan berikutnya, dengan hubungan kita yang lebih baik dan kinerja semakin meningkat," sebutnya sembari menyampaikan terima kasih untuk semua yang hadir sesuai jadwal perkantoran.

Dirinya secara tegas meminta untuk dilakukan inspeksi hari pertama kerja untuk melihat kedisiplinan khususnya bagi pimpinan OPD dan Unit Kerja Pelayanan Publik.

"Alhamdulillah, kita telah libur selama sepuluh hari, dan kini kita masuk kembali, dengan harapan yang lebih bersemangat, lebih baik, Saya ucapkan terima kasih banyak semuanya untuk hadir di hari ini, tidak menambah liburnya, dan saya minta agar BKPSDM untuk melakukan pengecekan, terutama agar Kepala Kantor jangan ada yang tidak hadir di hari ini," tegas Bupati Barru.

Yang dilanjutkan dengan memberi arahan agar pemimpin di tiap ruang kerja dapat menjadi teladan dan khusus yang baru dilantik menjadi Pejabat, agar memahami perencanaan dan bekerja memenuhi target RPJM Daerah.

"Baru saja kita pelantikan sejumlah 264 pejabat pimpinan tinggi, administrator, pejabat pengawas, Saya harap semua bisa mengetahui perencanaan dan apa yang menjadi target dalam RPJMD, Kemudian bagi pejabat fungsional, harapan

kami pimpinan OPD memberikan pembinaan, arahan, pada Fungsional ini, Para fungsional idealnya tidak bekerja hanya berdasarkan atas perintah pimpinan, tapi bekerja sesuai tugas fungsi dan pejabat yang ada memfasilitasi," pungkasnya.

Pemimpin Upacara adalah Kepala Bidang Aset, BPKAD Barru, dengan Doa yang dibacakan dengan penuh khidmat dari Kabag Kesra, DR Irham Djalil, S. Ag, sedangkan Pembaca Pembukaan Undang-undang dan Panca Prasetya Korpri berasal dari Staf BPKAD, Masniah dan Kasmawati.

Setelah gelaran upacara, Pemda Barru kembali melaksanakan tradisi baik dengan mempertemukan Bupati dan para aparaturnya Pemda dalam moment Silaturahmi Bersama untuk saling bertukar sapa, memaafkan dan berjabat tangan di lapangan Kantor Bupati Barru.

(HB-red)